

2013 n'est plus ! bienvenue à 2014 !

C'est toujours avec une pointe de nostalgie que nous quittons l'année écoulée et avec une certaine crainte que nous abordons la nouvelle année ; que va t-elle nous apporter ?

Très certainement des joies et des peines, mais ce qui est sûr, c'est que le Lien des Saint Laurent vous proposera tout au long de l'année des manifestations où le mot d'ordre sera CONVIVIALITE ; bienvenue donc à 2014 et à vous tous qui viendrez nous rejoindre.

Le calendrier de nos manifestations vous rappellera celles devenues habituelles (vide grenier, balade, expositions, conférences etc) mais surtout attirera votre attention sur l'« événement » du 22 juin prochain, à savoir l'anniversaire de nos 10 ans d'existence : tous les laurendagniens seront invités à partager non seulement la fête, mais également le ...gâteau.

Mais auparavant vous êtes conviés à venir le vendredi 10 janvier à 20 H 30 à la Salle Saint Laurent pour fêter les rois et vous régaler avec galettes et brioches ! Ce sera aussi l'occasion d'en savoir plus sur les projets 2014 à commencer par le déplacement à SAINT LAURENT EN GASCOGNE, et sur la conférence dans le cadre « des rencontres du Lien » du vendredi 14 mars à la Salle d'Animation où les archéologues Yves Marie TOUTIN et Marjorie LAPERIER nous parleront de la « MOSAÏQUE » et des « PEINTURES MURALES » découvertes lors des fouilles effectuées sur le site de la riche villa gallo-romaine de Goiffy. Cette conférence servira de prélude, sur le territoire de la Communauté de Communes du Pays Mornantais, à diverses manifestations sur le « monde romain » (exposition, conférences, visite commentées de différents sites de l'aqueduc du Gier etc).

Au nom du **Lien des Saint Laurent** et en mon nom personnel, je vous souhaite une très belle et enrichissante année.

Brigitte de Rouville

DECOUVERTE GASTRONOMIE CONVIVIALITE FETE RENCONTRES

27, 28 et 29 juin 2014

Rassemblement des Saint Laurent de France Grande fête à Saint Laurent en Gascogne

Au programme :

5 repas animés, trois soirées dansantes
une excursion à choisir parmi 10 propositions toutes plus intéressantes les unes que les autres
Autour de la vigne : le vignoble de Buzet, ou le musée du Liège et du Bouchon ou encore l'Armagnac

Découverte des paysages : la Croisière sur la Baïse, ou la Forêt des Landes de Gascogne et Palombière, ou encore randonnée pédestre, village Port Sainte Marie, cultures locales, voie verte et bords de Garonne

Découverte du patrimoine: Nérac et son château, ou Agen et son musée des Beaux Arts, ou encore le Jardin des plantes aquatiques de Latour Marliac

Un hébergement à votre convenance, camping, chez l'habitant, hôtel..

Et à l'étude par les **SAINT LAURENT DU RHONE** un déplacement

en car spécial : 70 à 110 € par personne (moins 20 % pris en charge par le Lien) suivant le nombre (pré-inscriptions avant le 10 janvier).

Plus de renseignements lors de la Galette des Rois et réunion d'inscription en février.

Tous les détails sur www.liensaintlaurent.fr



SAINT LAURENT D'AIGOUZE

RETOUR EN PHOTOS



AGENDA DE NOS MANIFESTATIONS POUR 2014

Tirage des rois vendredi 10 janvier – Salle Saint Laurent

Les rencontres du Lien vendredi 14 mars – Salle d'animation

Vide Grenier dimanche 27 avril 2014 – Salle d'animation et le site du Planil

Les « Arts en Lien » du 16 au 25 mai – La Bâtie

« Balade du Lien » Dimanche 1er juin – Départ Salle d'animation

Journées du Patrimoine de Pays et Moulins - 14 et 15 juin Exposition photos chapelle saint Vincent

« Fête du Lien » – Anniversaire 10 ans ! - dimanche 22 juin - Salle d'animation

Journées Européennes du Patrimoine - week end du 13 et 14 septembre 2014 – Salle Saint Laurent

Le « Lien des Couturières » - Dimanche 5 octobre 2014 – Salle d'animation

Les rencontres du Lien - vendredi 21 novembre 2014 – Salle d'animation

et puis....

Assemblée générale le vendredi 28 novembre

Rassemblement des Saint Laurent de France à Saint Laurent en Gascogne

du vendredi 27 au dimanche 29 juin

10 ANS DEJA

UNE DATE IMMANQUABLE !!!

DIMANCHE 22 JUIN 2014

Le Lien des SAINT LAURENT
 invite le village à fêter son **anniversaire**
Le matin à partir de 10 heures animation modélisme
bateaux, voitures... - **tableaux rétrospective** - fin de matinée
apéritif musical
Vous pourrez aussi vous inscrire au repas d'anniversaire
avec sa cérémonie du gâteau,
son après-midi dansante et sa gratinée de clôture.

TOUS A VOS AGENDA RESERVEZ LA DATE
 et
RENDEZ VOUS A LA SALLE D'ANIMATION

Claude Hugouvieux aux Arts en Lien 2014

Le 6ème salon des Arts en Lien aura lieu du vendredi 16 au dimanche 25 mai 2014 où une quarantaine d'artistes exposeront quelques 130 peintures, sculptures et photos.

Comme chaque année le vernissage se déroulera le premier vendredi à 19h et sera précédé de visites guidées en avant-premières pour les scolaires de Saint Laurent.

Cette année notre invitée d'honneur sera Claude Hugouvieux dont nous retraçons ci-dessous la biographie.

Née à Lyon, elle suit la formation de l'école des Beaux-Arts puis celle du Petit Collège à St Jean. Elle travaille alors dans la tradition de la Peinture Lyonnaise avec Luc Barbier (aquarelles, gravure), Marthe Chambard-Villon, Jocelyne Antoine (trompe-l'oeil, peinture réalité) et Hubert Gaillard.

Une carrière multidisciplinaire s'ouvre alors pour Claude Hugouvieux : elle réalise des décors de théâtre, costumes, vitrines, illustrations, portraits et, à la demande de Jean-Guy Mourguet, dernier descendant de la célèbre famille de marionnettistes, elle réalise

des affiches pour le musée de Brindas à partir des plus anciennes figurines de la collection cédée à la commune.

Elle s'adonne également au dessin sur tissu ainsi qu'à la création de bijoux et à l'orfèvrerie, puis intervenant en arts-plastiques au Collège St Marc.

Au fil des années, on pourra distinguer dans ses travaux quatre périodes distinctes : Huiles (surréalistes, allusives, oniriques, abstraites) - Aquarelles figuratives - Huiles en trompe-l'oeil et Gouaches - Pastels et Gravures.

Membre de la Société Lyonnaise des Beaux-Arts dont elle est aussi secrétaire pendant deux ans. Remarquée par un sociétaire, elle reçoit en 1987 de la Société Art Science et Lettre de Paris une Médaille de Bronze pour son œuvre.

Elle intègre également le Salon de la société des Aquarellistes lyonnais en 1989, jusqu'en 2010. Parallèlement, elle participe au Salon des Indépendants (Paris) et expose dans les galeries Gilles Febvre (Lyon) et Maison Forte (Vourles), ainsi qu'à Annecy, Morestel, Pérouges, Aix en Provence, Uzès et Grignan.



Rétrospective en quelques affiches

